

## ÚLTIMAS NOTICIAS

23:01 Lotería de Cundinamarca 7 de octubre: consulte el resultado

22:44 El 15 de octubre vence plazo para solicitar alivio tributario por cuotas

21:38 Presentan plan para reducir desperdicio de alimentos en Bogotá

20:16 Elizabeth Becerra se posesiona como magistrada del Consejo de Estado

19:09 Cortes de luz y agua en barrios de Bogotá este martes 8 de octubre

### NACIÓN

## Ecopetrol inauguró granja solar La Cira Infantas, en Santander

La estatal petrolera invirtió 49,64 millones de dólares en este proyecto de producción de energía renovable.



Esta es la Granja Solar La Cira Infantas, ubicada en Barrancabermeja, Santander. /Foto: Ecopetrol



Lunes, 7 de Octubre de 2024

### Redacción Web

Ecopetrol inauguró este lunes la granja solar La Cira Infantas, la hacienda fotovoltaica que cuenta con una capacidad instalada de 56 millones de kilovatios, que entregará hasta 76.3 gigavatios hora año, lo que equivale al consumo promedio de 40.500 viviendas en Colombia, ubicada en la vereda Campo 23, del corregimiento El Centro, en Barrancabermeja, Santander.



Ecopetrol invertirá US \$1.000 para proyectos de crudo y gas

Según lo señalado por la petrolera, la granja solar abastecerá el 14 % de la demanda energética del campo La Cira Infantas. La energía será producida a partir de 84.900 paneles solares en estructuras fijas que ocupan 53 hectáreas, equivalentes a 49 canchas de fútbol profesional.

Haga clic aquí para seguirnos en el canal de WhatsApp

La granja solar producirá energía a partir de 84.900 paneles solares en estructuras fijas, que ocupan 53 hectáreas, el equivalente a 49 canchas de fútbol profesionales. Lo que ha representado una inversión de USD 49,64 millones, 100% aportados por Ecopetrol, en la búsqueda de diversificar la matriz energética del campo de producción, sustituyendo el 14 % de la demanda.

Su entrada en funcionamiento reducirá en promedio 12.500 toneladas de CO2 por año, lo que equivale a que dejen de circular 8 millones 600 mil vehículos y 2 millones de motos en Bogotá.

La inauguración de la granja solar de Ecopetrol se realizó durante un acto protocolario con presencia del Ministro de Minas y Energía, Andrés Camacho; el presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, autoridades departamentales, municipales, y representantes de las comunidades.

La empresa señaló que más de 380 personas trabajaron en la obra, en actividades como: alistamiento del terreno, montaje de estructuras y paneles, tendido y conexión de cables y repotenciación de líneas de media tensión, entre otras. Afirmando que el 92% de la fuerza laboral habita en el corregimiento El Centro, el 20% fueron mujeres y el 4% trabajadores de primer empleo.

La inversión social dispuesta incluyó la capacitación de mujeres, con el apoyo del Sena, en actividades relacionadas con la construcción civil y mecánica, manejo de herramientas y electricidad. También se capacitaron miembros de la Asociación de Profesionales del corregimiento en montaje mecánico de paneles solares.

Ricardo Roa Barragán, presidente de Ecopetrol, destacó la importancia del proyecto. "Contamos con las granjas solares Castilla, San Fernando y Brisas. Para el cierre del 2024 tendremos en operación, además de la Granja Solar en la Refinería de Cartagena, en el departamento de Bolívar, tres granjas solares menores en el segmento de transporte.

Por último, la petrolera estatal informó que desde agosto del 2022, hasta el cierre del 2023, ha incorporado 161 megavatios (MW) de potencia instalada operativa.

### En tendencia

1. 'Cometa del siglo' A3: ¿cuándo y dónde ver en Colombia?
2. Cortes de luz y agua en barrios de Bogotá este martes 8 de octubre
3. Lo que se sabe del asesinato del alcalde de Chilpancingo en México
4. Manifestaciones hoy 7 de octubre: así está la movilidad en Bogotá
5. Dura discusión entre Bejarano y Carrillo por libro de Robledo
6. Millonarios va a Bucaramanga por un cupo a cuartos de la Copa Colombia
7. Firman decreto que reglamenta uso de la fuerza de la Policía

### Le puede interesar



TOP ECONOMÍA

¡Ojo! Conozca cómo lo afecta la nueva reforma pensional

**VIAS INNOVACION**



Encapuchados intentaron ingresar a la embajada de Estados Unidos

NACIÓN

NACIÓN

Lotería de Cundinamarca 7 de octubre: consulte el resultado

NACIÓN

El 15 de octubre vence plazo para solicitar alivio tributario por cuotas



NACIÓN

POLÍTICA

Reforma Laboral: en segundo debate aprueban 100% de recargo por laborar días festivos